

新竹市の子どもたちが市長を表敬訪問

本市と台湾 新竹市は、令和6年9月29日に友好交流協定を締結しています。

このたび、新竹市のサイエンスパーク内にある国立新竹科学園区実験高級中学をはじめとする台湾の子どもたちが、第17回九州 小・中学生バドミントン交流会に、昨年に引き続き参加するため本市を来訪されます。また、併せて中村市長を表敬訪問されますのでお知らせします。

- 1. 経 緯** 本市と新竹市は、バドミントン交流がきっかけとなり、昨年、友好交流協定を締結しました。これまで、令和6年1月・9月に本市のジュニアバドミントン選手が新竹市を訪問し、子どもたちとバドミントン交流を行なったほか、新竹市からは、昨年3月にも本市で開催された九州 小・中学生バドミントン交流会に参加されています。
- 2. 日 時** 令和7年3月28日(金) 午後4時～4時30分
- 3. 場 所** 八代市役所本庁舎3階302会議室
- 4. 来訪者** 新竹市・台北市・竹北市の子どもたち 18 名(小学生 16 名、中学生 2 名)
保護者 25 名、監督・コーチ・引率 4 名
八代ジュニアバドミントンクラブ代表 1 名
- 5. 内 容** 挨拶、記念撮影、歓談
- 6. 第17回九州 小・中学生バドミントン交流会について**
 - ・主催:八代ジュニアバドミントンクラブ
 - ・日時:令和7年3月29日(土)午前8時～午後9時
3月30日(日)午前8時30分～午後9時
 - ・場所:八代トヨオカ地建アリーナ(中学生)
東陽スポーツセンター (小学3～6年生)
東陽小学校 (小学1～2年生)

問合せ

市長公室 国際課 担当:村橋・町田 TEL 0965-33-6846
経済文化交流部 スポーツ振興課 担当:森下・倉岡 TEL 0965-33-4164
八代ジュニアバドミントンクラブ 担当:野々口 TEL 090-6421-4518